

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **967**.

Ciudad Universitaria, 23 de Octubre de 2015.

### **Concertan acciones para localizar a estudiante desparecida de la Facultad de Psicología**

Derivado de la desaparición de Rosa Angélica Lafragua Gómez, estudiante del tercer semestre de la licenciatura de Psicología, la dirección de Atención a Víctimas y la dirección de la Facultad de Psicología, de manera coordinada con la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de Morelos, iniciaron su búsqueda con el respaldo y compromiso de los estudiantes de ésta y otras unidades académicas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En conferencia de prensa realizada este día, Rosa María Gómez Ortega, madre de Rosa Angélica Lafragua Gómez, informó que su hija fue vista por última vez a las 7:30 de la mañana del 20 de octubre al salir de su casa ubicada en Santa María Ahuacatitlán, cuando se dirigía a clases en la Facultad de Psicología de la UAEM, sin embargo, ya no llegó a su destino.

Roberto Villanueva Guzmán, director de Atención a Víctimas de la Secretaría de Extensión de la UAEM, informó que desde el primer instante en que se enteraron del caso, tuvieron contacto directo con la familia para el proceso de seguimiento, acompañamiento psicosocial y asesoría jurídica.

Martha Elba González Zermeño, directora de la Facultad de Psicología, solicitó apoyo entre los estudiantes para que aporten cualquier dato que pudieran tener y compartirlo con las autoridades ministeriales, además de llamar a participar en las acciones conjuntas de búsqueda para la pronta localización de Rosa Angélica Lafragua.

Por su parte, Angélica Rodríguez Monrroy, integrante de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de Morelos y madre de Viridiana Morales Rodríguez, estudiante de la Facultad de Psicología quien desapareciera hace tres años, anunció que se están desarrollando acciones conjuntas entre familiares y la autoridad estatal para dar seguimiento a la investigación y colaborar con la pronta localización de Lafragua Gómez.

En la conferencia se presentó y difundió por las redes sociales, la ficha técnica de Rosa Angélica Lafragua Gómez, quien cuenta con 26 años de edad, es de tez morena clara, ojos color negro, usa cabello corto, lacio, de color oscuro, como señas particulares refiere que necesita de medicamentos y desapareció el pasado 20 de octubre en Cuernavaca, Morelos.

Si usted la ha visto, por favor llame a los teléfonos: 3 29 15 00 extensión 1235, al 3 29 15 59 y 3 29 15 72.

*Por una Humanidad Culta*